



Nächste Sendung

Di, 06.01.2009
19:50 Uhr

Wiederholung
Mi, 07.01.2009, 11:20 Uhr

Überblick

Aktuell

Erfindungen

Infos für Erfinder

Wir über uns

Kontakt

EINFACH GENIAL | 06.01.09 | 19:50 Uhr

Vogestellt in der Moderation: Ice-Line

Peter Riedel aus Tellerhäuser in Sachsen hat eine neuartige Anlaufspur für Skisprungschancen entwickelt. Sie kann zu jeder Jahreszeit genutzt werden. Das ist bislang einzigartig. Nebeneinander gibt es eine Sommer- und eine Winterspur. Die Winterspur kann ab 19 Grad Außentemperatur genutzt werden. Sie wird mit Schneematsch gefüllt, der dann über eine Kühlanlage vereist wird. Die neue Spur bietet gleichbleibende Verhältnisse für alle Springer. Auf großen Schanzen wie der im bayerischen Garmisch-Partenkirchen oder der im norwegischen Trondheim ist die Spur bereits erfolgreich im Einsatz. Ein Modell der Skisprungschanze mit der neuen Anlaufspur steht beim Erfinder in Tellerhäuser im Garten. EINFACH GENIAL hat Peter Riedel besucht und seine Anlaufspur sogar von einem erfolgreichen Nachwuchsspringer testen lassen.



Zwei Spuren für alle Fälle!
Die Spur mit den schwarzen Noppen ist für den Sommereinsatz. Auf der anderen Spur lässt es sich schon ab 19 Grad auf Schnee fahren.

Drucken



Link versenden



EINFACH GENIAL | 06.01.09 | 19:50 Uhr

Vogestellt in der Moderation: Ice-Line

Ein Erfinder im sächsischen Tellerhäuser hat eine neuartige Anlaufspur für Skisprungschancen entwickelt. Sie kann unabhängig von äußeren Bedingungen genutzt werden. [\[mehr\]](#)

[◀ Zurück zur letzten Seite](#)

[Nach oben ▶](#)

